

Bogotá, abril 16 de 2009. Las cifras de ventas de vehículos nuevos siguieron en el tercer mes del año a la baja al registrarse la venta de 15.324 automotores, 302 menos que en febrero pasado y 3.250 por debajo de la cifra de marzo del año pasado.

En el acumulado de 2009, según las cifras entregadas por el Comité de la Industria Automotriz Colombiana y Econometría, se han comercializado hasta marzo un total de 44.798 vehículos frente a los 54.325 que salieron de las vitrinas en el primer trimestre de 2008 para una reducción de 17% en el sector.

A pesar del 'bajón' el Comité Automotor destacó la estabilidad en las ventas durante los primeros tres meses del año. El director Ejecutivo del ente, Juan Manuel García, manifestó que el mercado "está siguiendo una tendencia de largo plazo consistente con ventas cercanas a las 200.000 unidades anuales".

"A pesar de la incertidumbre y de la tendencia a la baja del crecimiento económico nacional y en contraposición a la crisis vivida por el sector automotor en otros países, en Colombia el mercado muestra una situación estable que permite mantener las previsiones realizadas a comienzos de este año" que están entre 189.000 y 203.000 unidades, dijo García.

Así mismo anunció que para el mes de abril se esperan entregas cercanas a los 16.000 vehículos, entre las más de 40 marcas que se comercializan en el país.

Diferenciando el origen de los vehículos, se destaca que en lo corrido del año los ensamblados en el país recuperan terreno frente a los importados al pasar de 4.952 automotores vendidos al detal en enero pasado, 5.445 en febrero y 6.136 en marzo. El fenómeno se presenta en medio del encarecimiento del dólar que se presenta desde septiembre pasado.

Entre tanto, los importados tienen un comportamiento estable, al reportar la venta de 9.188 unidades en marzo frente a 10.181 en febrero y 8.896 en enero pasados.

Bogotá es el destino del 51,3% de las ventas de vehículos nuevos en el territorio nacional, seguido por Cali con 10,7%, Medellín con 10,3%, Bucaramanga con 6,9% y Barranquilla con 4,7%.